

WARTA

Sambang Warga, Bhabinkamtibmas Polsek Lelea dan Babinsa Serap Aspirasi dan Keluhan Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.WARTA.CO.ID

Jul 20, 2023 - 00:09



Sambang Warga, Bhabinkamtibmas Polsek Lelea dan Babinsa Serap Aspirasi dan Keluhan Masyarakat

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Lelea jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dan Babinsa dari Koramil setempat melaksanakan kegiatan sambang warga guna mendengarkan langsung aspirasi dan keluhan masyarakat.

Kegiatan ini dilaksanakan bertempat di Desa Cempeh, Kecamatan Lelea, Kabupaten Indramayu, Kamis (20/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lelea, IPTU Sunaryo menyatakan pentingnya kegiatan sambang warga dalam menciptakan

kedekatan antara aparat keamanan dengan masyarakat.

"Dengan mendatangi langsung warga di rumah mereka, kita dapat lebih mendalami masalah yang dihadapi oleh masyarakat dan memberikan solusi yang lebih tepat sasaran. Ini juga merupakan kesempatan bagi warga untuk berbicara langsung dengan petugas tentang apa yang mereka butuhkan dan harapkan dari pihak berwenang," ujar IPTU Sunaryo dalam wawancara dengan media.

Dalam kegiatan sambang warga tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa mendatangi kantor desa hingga ke rumah-rumah warga, guna berbincang dengan warga, serta membuka kesempatan bagi masyarakat untuk menyampaikan aspirasi dan keluhan mereka.

Selain menyampaikan aspirasi dan keluhan, petugas Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga memberikan imbauan kamtibmas kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Hal ini menjadi bagian dari upaya preventif untuk mencegah tindakan kriminalitas dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga.

"Kami siap untuk mendengarkan dan membantu masyarakat dalam memecahkan masalah dan memberikan perlindungan. Bersama-sama, mari kita jaga keamanan wilayah ini dan menciptakan lingkungan yang harmonis bagi kita semua," tambahnya.

Lanjut disampaikan Kapolsek bahwa kegiatan sambang warga oleh Bhabinkamtibmas Polsek Lelea dan Babinsa akan terus dilakukan secara berkala, sebagai bagian dari komitmen kami untuk memperkuat kedekatan dengan masyarakat dan memberikan pelayanan terbaik bagi warga Kecamatan Lelea. Pungkasnya.